
Herr Barrig stellt eine Nachfrage bzgl. der geplanten Maßnahmen der Bahn (Tunnel in Mauel), welche 
unmittelbar durch BM Viehof in der Sitzung erläutert wird.  


